

mer trimestre de 1994, en el que los beneficios han registrado un descenso del 55,23 por ciento respecto al mismo período del año anterior. Fernando Novo no tenía más remedio que reconocer estos datos. Estos hablan de unos beneficios después de impuestos hasta marzo de este año de 402 millones de pesetas, frente a los 898 del año anterior.

Las cifras aportadas en **Cuenca** no están exentas de ambigüedad. Por ejemplo, Novo informaba que la CCM ocupó en 1993 los puestos 11 y 12 en lo relativo a recursos ajenos e inversión crediticia respectivamente. Sin embargo callaba cual era el puesto en función de los beneficios. A fin de cuentas éste es el principal indicador de cual ha sido la gestión de la entidad a lo largo de un año.

Otro punto sobre el que la caja mantiene un absoluto secreto es la morosidad, cuestión que fue bastante criticada en la última asamblea general por parte de algunos representantes sindicales.

Coincidiendo con la asamblea del pasado mes de mayo, la CCM hacía pública una nota en la que reconocía que los recursos ajenos habían crecido por debajo de la media nacional (un 10,12 por ciento frente al 11,80 por ciento del conjunto de cajas).

También reconocía que la inversión crediticia había sido casi nueve puntos por encima de la media, lo que significa que había arriesgado bastante más que la mayoría en uno de los años con peores resultados económicos para las empresas del país.

#### ●●● EMPLEADOS

A los malos resultados económicos -o tal vez como consecuencia de ellos y de la organización en general- se une el malestar entre la plantilla. Este ya quedó puesto de manifiesto en la asamblea general con la intervención de uno de los representantes de CC.OO., intervención que fue criticada por

uno de los representantes de UGT. Las secciones sindicales de CC.OO y CSIF están siendo las más críticas con la gestión de los socialistas al frente de la CCM.

CC.OO. ha elaborado un escrito sumamente ácido dirigido a Fernando Novo. En él se resume la situación laboral de la entidad y se refleja el profundo

malestar que están viviendo los trabajadores. Para empezar se denuncia la escasa información económica y financiera de que se dispone.

En en escrito se recogen cuestiones como que la CCM "es la entidad de la región que más tarda en conceder un crédito y los clientes cada vez recurren menos a nosotros para su financiación".

Se expresan muestras del mal funcionamiento de la entidad con expresiones tales como "la gente anda más quemada que un tizo, debido a que los terminales se encuentran más tiempo caídos que funcionando, llegando a generar la indignación de los clientes, que en algunos casos y por la reiteración, ha sido motivo de cancelación de cuentas".

También se hace referencia a todavía no se han liquidado los atrasos y se acusa a **Francisco Hernanz**, de "actitud de arrogancia, desatención y menosprecio a los trabajadores".

● **B. JIMENEZ**

### **La tendencia actual de la banca es la de deshacerse de sus participaciones industriales, según un informe reciente**



**CASA  
FUNDADA  
EN  
1960**

- BOISSERIES
- DESPACHOS
- ZONAS NOBLES
- ARTESONADOS

**ABRIMOS  
SABADOS  
TODO EL DIA**



**ROBERT MADRID, S. A.**

FABRICA: C/Ramón y Cajal, 69  
EXPOSICIÓN: N-401 (Junto a Gasolinera)  
SONSECA- Toledo



38 09 56  
38 22 52

Fax: 38 04 91